



Liebe Mitglieder des Imkerverein Bottrop,

das Jahr neigt sich dem Ende zu und wir möchten die Gelegenheit nutzen, euch allen von Herzen frohe Weihnachten und ein glückliches neues Jahr zu wünschen.

In diesem Jahr haben wir gemeinsam viel erreicht. Die Veranstaltungen, an denen wir als Verein teilgenommen haben, waren ein voller Erfolg und haben nicht nur uns, sondern auch viele Interessierte für die Imkerei begeistern können. Auch die monatlichen Versammlungen waren gut besucht, geprägt von einem regen Austausch und vielen interessanten Diskussionen. Der rege Austausch während unserer Monatsversammlungen hat unser Vereinsleben bereichert und gestärkt.

Ein Highlight des hinter uns liegenden Jahres waren die Referenten, die wir dieses Jahr bei uns begrüßen durften. Durch ihre Expertise und ihr Engagement konnten wir unser Wissen erweitern und neue Techniken erlernen, die uns in unserer Imkerei weiterhelfen. Außerdem hat das in diesem Jahr initiierte Königinnenzuchtprogramm die Erwartungen des Vorstandes übertroffen und wird im kommenden Jahr mit hoffentlich gleichem Erfolg fortgesetzt.

Eine besondere Herausforderung in diesem Jahr war die asiatische Hornisse. Dank Wachsamkeit und schnellen Reaktionen konnten bereits einige Nester erfolgreich entfernt und die Bedrohung für unsere Bienen, wenn auch erstmal nur minimal, reduziert werden. Dennoch bleibt dies ein Thema, das uns auch im kommenden Jahr beschäftigen wird. Hier sind wir alle gefordert, praktikabel umsetzbare Ideen zu testen und die Ergebnisse im Verein zu teilen und zu besprechen.

Ein großes Dankeschön geht an jeden „Schwarmfänger“. Danke für euren unermüdlichen Einsatz und die wertvolle Hilfe bei der Aufklärung und beim Schwarmfang.

Wir freuen uns auch, dass sechs Mitglieder des Vereins an der diesjährigen Honigprämierung des D.I.B. teilgenommen haben. Alle eingereichten Honige der Teilnehmer wurden mit einer Medaille in Silber oder Gold prämiert. Damit haben sich knapp 10% der Imker im Verein an der Honigprämierung beteiligt und ein sehr gutes Ergebnis für sich und den Verein erzielt. Wir wünschen allen viel Glück für das kommende Jahr und hoffen, dass sich mehr Imker von den Erfolgen in diesem Jahr ermutigt fühlen, im kommenden Jahr ebenfalls an der Honigprämierung teilzunehmen.

Lasst uns auch im nächsten Jahr mit derselben Leidenschaft und Freude an die Imkerei herangehen und gemeinsam neue Projekte und Herausforderungen meistern. Wir freuen uns auf viele weitere schöne Momente und Erlebnisse mit euch.

Im Namen des Vorstandes danken wir allen Mitgliedern und wünschen eine besinnliche Weihnachtszeit, einen guten Rutsch und einen guten Start ins kommende Jahr.

